



Sehr geehrte Eltern,

das Jahr neigt sich dem Ende entgegen,
heute beginnen die hessischen Weihnachtsferien.

Mit Wettbewerben wie „Jugend trainiert für Olympia“
und dem „Tag des Geräteturnens“ sowie
mit einem Weihnachtskonzert für die Schülerinnen
und Schüler unterschiedlicher Jahrgangsstufen
haben wir das Jahr 2025 sportlich
und musikalisch ausklingen lassen.

Gerne können Sie hier mehr darüber erfahren:

<https://www.vgs-eichenzell.de/newsreader/jugend-trainiert-fuer-olympia-handball-u16.html>

<https://www.vgs-eichenzell.de/newsreader/jugend-trainiert-fuer-olympia-handball-u14.html>

Weitere Berichte und Bildergalerien zu den
oben genannten Veranstaltungen werden
in Kürze auf unserer Homepage veröffentlicht.

Am Freitag, 16. Januar 2026, findet
wieder unser Tag der offenen Tür statt,
der sich vorrangig an die Eltern und Schülerinnen
und Schüler der Grundschulen richtet.
Sicherlich werden aber auch wieder zahlreiche
ehemalige Schülerinnen und Schüler und andere
Gäste zu Besuch kommen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien
schöne Weihnachtstage, einen guten Rutsch ins Jahr 2026 und
Ihren Kindern erholsame Ferien.



Die Schule beginnt wieder am 12. Januar 2026.



Herzliche Grüße
Bianka Roth
Schulleiterin

